

Musique d'ici et d'ailleurs

Le festival déjà en préparation



Les premières créations ont été présentées mardi.

L'association Musique sur la ville prépare activement le festival estival de Musique d'ici et d'ailleurs et plus particulièrement la résidence de création qui sera présentée en clôture, du 23 au 29 juillet.

Pour cela, mardi, trois artistes ont présenté une esquisse de leur création intitulée « Si loin, si proche ».

Oumar Démé, chorégraphe africain, et deux marnais Valoy musicien, producteur et son complice François Pavan, bassiste ont restitué en vingt minutes de show leur projet de création bi-nationale, alliant la danse et la musique.

Il s'agit d'une belle expérience où l'émotion a toute sa place.